

【間 遠】 富士宮市立西富士中学校 「学校だより」 令和5年10月号 10月2日発行

校訓 「富士に学ぶ 強く 美しく 高く」

HP : www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/jh-school/08nishifuji/index.html

e-mail : jh-ns002@fujinomiya-shizuoka.ed.jp



【学校教育目標】 「志を持って、学び続ける人」

【学校経営目標】

「共に学び、協働しながら、義務教育9年間で資質・能力を育む学校づくり」

【義務教育9年間で身に付ける資質能力】

- ① 主体性 ② 自己指導力 ③ 創造性 ④ 対話力 ⑤ 協働性 ⑥ やり抜く力
⑦ 自己調整力（自らの学びを常に振り返り、次の行動に生かせる力）

〒418-0103

富士宮市上井出 918-1

電 話 0544-54-0031

F A X 0544-54-0153

様々な情報を活用し



10月の全校朝礼「校長先生の話」より

厳しい残暑が過ぎ、朝夕の涼しさが心地よい季節となりました。また、多くの食材が旬を迎え、厳しい冬に向けて動植物が栄養を蓄える時期でもあります。学校も同様であり、授業、行事、部活の大会など多くの学習機会が提供され、生徒は心も体も大きく成長する時期です。

一方で、多くの学習機会が与えられることによって多忙になり、何のために勉強したり運動したりするのか、その目的を見失いがちになるのもこの時期です。

そこで全校朝礼では「世界と時代の変化を予測し自分の目指す『仕事』に就くために勉強しよう」と題して、次のような話をしました。

私が子どものころ、定期的に富山県から私の家まで薬を売りに来る方がいました。その方は「富山の薬売り」といって、医薬品の入った大きな入れ物を持って訪れ、我が家の薬箱の中身を確認して常備薬を補充販売したり、おすすめの薬を売ってくれたりする仕事をしていました。その方が下さる「ケロリン(歯痛止めの薬)」と印刷された紙風船と、薬箱を開けた時の独特な匂いが記憶に残っています。インターネットの情報によれば、現在でもこの仕事をしている方がいるようですが、我が家に薬を売りに来ることはありません。また、私の祖母は「電話の交換手」という仕事をしていました。電話の交換手とは、電話回線を接続する仕事です。初期の電話は、電話をかけると電話の交換手が出て、つないでほしい番号を言うと交換手が手動で回線をつなぐ仕組みになっていたようです。私の祖父は、電話交換手だった祖母の声に惹かれて結婚したと聞きましたが、技術の進歩による機械化によってこの仕事はなくなり、同時にこのようなロマンチックな出来事もなくなりました。一方で、「YouTuber」「AI エンジニア」「ドローンパイロット」などが、新しい職業として誕生しています。さらに、未来の仕事として、宇宙に漂う人工衛星の残骸を回収する「宇宙ゴミ回収屋」、空飛ぶタクシーやバスを運転する「空中タクシードライバー」、人工知能やドローンを利用してより良い農作物を作る「未来型農園管理士」などが誕生するのではないかと予想されています。

以上のことから分かるように、仕事は、時代の影響を受けながら変化したり、新たな職業が生まれたりすることを繰り返してきました。加えて「SDGs(持続可能な開発のための目標)」の考え方にもある通り、これからの社会は、世界の裏側で起きている事であっても日本に影響を及ぼすため、世界の変化が仕事に影響を与える可能性が高いと言えます。

西富士中生には、このような仕事の変化に柔軟に対応出来るよう、世界のニュースに関心をもち、学力と体力を身に付けてほしいと思います。そして、世界で活躍する人に成長してくれたら大変うれしく思います。

西麓祭文化の部・体育の部、定期テスト、各部活動の新人戦などが予定されており、生徒が元気に精一杯頑張っている姿を見ると、私たち大人も嬉しい気持ちになります。保護者の皆様には、お子様の体調管理にいつも以上のお気遣いをしていただき、心より感謝申し上げます。

《立会演説会・生徒会選挙》



後期生徒会本部役員選挙が開催されました。立候補者たちはそれぞれの思いを、熱い言葉で語りました。また、他の生徒は真剣な眼差しで話に耳を傾けていました。

《人権教育講座》



富士人権擁護委員協議会の奥水まゆみさんを講師として招き、「ありのままの自分を大切に」という、人権感覚について学習しました。

《水環境教育》

浄化槽協会や関係機関の方々をお招きして「水環境教育」を実施しました。本物の浄化槽を使用した説明を聞いたり、常葉大学の小川さんからご講演をいただいたりしました。



《間遠学習中間報告会（3年生）》



市役所の関係課に依頼をして、これまでの学びについて助言をしていただきました。



12月に予定されている「間遠学習発表会」に向けて提言をまとめていきます。

【これからの予定・10月】

- 5日(木) 定期テストⅡ 部活動1時間
- 6日(金) 薬学講座(6時間目) 英検
- 10日(火) メディアコントロールデー
生活習慣病検診(1,2年生該当者のみ)
- 11日(水) 3時間授業(地区教研 教科別研修会)
- 13日(金) 西麓祭(文化の部)
- 14日(土) PTA奉仕作業
- 16日(月) 古紙回収
- 23日(月) 市ビブリオバトル予選会
- 26日(木) 表彰集会
- 27日(金) 西麓祭(体育の部) ※【予備日31日】

《西麓祭(文化の部)に向けて》



西麓祭文化の部に向けて、合唱やソーラン節、太鼓など、生徒が主体となって練習に取り組んでいます。

《音止の滝展望場お披露目式》



音止の滝に展望場が完成したことを受け、お披露目式が開催されました。本校から生徒会長である鈴木渚さんが、テープカットに参加し、お祝いの言葉を述べました。

《野球部 東部大会出場決定!》



9月上旬に開催された市民スポーツ祭では、見事に準優勝しました。10月中旬に開催される東部大会出場権を獲得することができました。

【11月】

- 1日(水) 全校朝礼
- 2日(木) 情報教育講座Ⅱ 漢検
- 4日(土) 市中体連駅伝大会(山宮)
- 7日(火) 生徒会引継式 PTA運営委員会
- 8日(水) 3時間授業(市内全体研修会)
- 16日(木) ~17日(金) 定期テストⅢ
- 20日(月) 古紙回収日 表彰集会
- 21日(火) SPAC中学生舞台芸術鑑賞
- 24日(木) 市小中学生ビブリオバトル大会
- 27日(月) 学校保健委員会
- 28日(火) 表彰集会 専門委員会
- 30日(木) 学力診断調査(3年生)

